



Hike for Hospice
Palliative Care



Come hike
with us!

SUNDAY, MAY 7th, 2023

What's Happening?

People across Canada will gather pledges and then Hike to raise public awareness for hospice palliative care. This major fundraising initiative will help advance the hospice palliative care initiatives in our local community.

What is Hospice Palliative Care?

Hospice palliative care provides physical, psychological, social, spiritual and practical support to people living with life-threatening illness, their loved ones and the bereaved.

Why Hike?

- 80% of Canadians say they want quality hospice at the end of life, yet less than 15% have access to it.
- Hospice palliative care is currently underfunded and under-recognized.

Team Up!

Form a team and Hike with friends, family or coworkers. Simply designate a team captain, choose a team name and have a ton of fun together!

Hike for Hospice
Grace Hartman Amphitheatre
Registration at 11 a.m.
Hike begins at 1 p.m.

SPONSORED BY / PARAINÉE PAR



MEDIA / MÉDIA



FOOTHILL SPONSORS / NIVEAU CONTREFORT



1028, ch. South Bay Road
Sudbury, ON, P3E 6J7
t. (705) 674-9252



Donations can be made at:
Les dons peuvent être faits à :

www.maisonsudburyhospice.org



La Marche pour
les soins palliatifs



Venez marcher
avec nous!

LE DIMANCHE 7 MAI 2023

Qu'est-ce que cette Marche?

À la grandeur du pays, des personnes vont recueillir des promesses de don pour ensuite participer à une Marche de sensibilisation aux soins palliatifs. Les fonds recueillis aideront à soutenir des initiatives locale en soins palliatifs.

Qu'est ce que les soins palliatifs?

Les soins palliatifs comprennent le soutien physique, psychologique, social, spirituel et pratique aux personnes en phase terminale ainsi qu'à leurs proches et aux individus vivant un deuil.

Pourquoi marcher?

- 80% des Canadien disent vouloir des soins palliatifs de qualité à la fin de vie, mais seulement 15 % y ont accès.
- À l'heure actuelle, les soins palliatifs sont sous-financé et sont peu reconnus.

Formez une équipe!

Pourquoi ne pas former une équipe pour marcher avec des amis, votre famille ou des collègues de travail. Il suffit de nommer un capitaine d'équipe, de choisir un nom pour votre équipe et de vous amuser!

La marche pour les soins palliatifs
Amphithéâtre Grace Hartman
Inscription à 11 h
La Marche débute à 13 h

